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第７回八千代市都市マスタープラン策定会議議事録 

 

会議名・・・・・第７回八千代市都市マスタープラン策定会議 

会 場・・・・・市役所 多目的棟会議室 

日 時・・・・・令和５年５月２３日（火） 午後２：００～午後２：２８ 

出席者・・・・・【委  員】 

北原委員，藤井委員，関野委員，周郷委員，村田委員，中田委員， 

新井氏（増田委員代理），髙宮委員，浅倉委員，加藤委員，木内委員 

        【事 務 局】 

若林都市整備部次長，赤城都市整備部次長， 

平野課長，花嶋副主幹，八木主査，三星主任主事，葛貫主事 

朝日航洋株式会社 社員２名 

 

公開・非公開・・公開 

傍聴者・・・・・１名 

議題・・・・・・八千代市都市マスタープラン（案）について 

議事・・・・・・以下のとおり 

 

－開会－ 

 

－公開・非公開の報告－ 

 

－市長挨拶－ 

 

－出席者紹介－ 

 

－事務局紹介－ 

 

－資料確認－ 

 

－議案の審議－ 

 

（北原議長） 

皆さんこんにちは。北原です。大変お忙しい中，また，季節が急にまた逆戻りしたような

冷たい雨の中お集まりいただきましてありがとうございます。 

皆様の力添えをいただきながら，議事を進行していきたいと思いますのでよろしくお願い

いたします。 

それでは早速議題に入りたいと思います。 
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議題，八千代市都市マスタープラン（案）について，事務局から参考資料１に関して説明

をお願いします。 

 

（平野課長） 

―議題に関して，「（参考資料１）第６回策定会議のご意見・ご質問と市の考え方について」

に基づき説明― 

 

（北原議長） 

どうもありがとうございました。説明していただきました八千代市都市マスタープラン

（案）について，参考資料１の説明に関するご意見，ご質問がありましたら，ご発言をお願

いします。いかがでしょうか。 

 

（藤井委員） 

質問と意見等を出したものですが，丁寧にご対応いただいて，かつわかりやすいところに

組み込んでいただけたなと思っております。 

このような形で，私の方は，特に追加修正とか要望はございません。 

以上でございます。 

 

（北原議長） 

ありがとうございます。他にいかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

それではこの内容で進めさせていただきたいと思いますがよろしいですか。 

 

－（異議なしの声）－ 

 

（北原議長） 

はい。ありがとうございます。 

それでは議題について事務局から続けて説明をお願いします。 

 

（平野課長） 

―議題に関して，「（参考資料２）八千代市都市マスタープラン（素案）に寄せられたご意

見と市の考え方（市民意見）」に基づき説明― 

 

（北原議長） 

はい。ありがとうございました。 

参考資料２についてご説明をいただきました。参考資料２の説明について，ご意見，ご質

問がありましたらご発言をお願いします。いかがでしょうか。 

貴重なご意見をたくさんいただいていますが，それぞれ対応する部署にお伝えいただいた

り，他のところできちんと明記，対処しているということですね。 
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それではこの内容で進めさせていただいてよろしいですか。 

 

－（異議なしの声）－ 

 

（北原議長） 

はい。ありがとうございます。 

それでは議題について事務局から続けて説明をお願いします。 

 

（平野課長） 

―議題に関して，「（参考資料３）八千代市都市マスタープラン（素案）に寄せられたご意

見と市の考え方（都市計画審議会委員意見）」に基づき説明― 

 

（北原議長） 

ありがとうございました。 

参考資料３に関して説明をしていただきましたが，ただいまの説明についてご意見，ご質

問がありましたらご発言をお願いします。よろしいでしょうか。 

それでは，この内容で進めさせていただいてよろしいでしょうか。 

 

－（異議なしの声）－ 

 

（北原議長） 

はい。ありがとうございます。 

それでは次第のその他になりますが，事務局からございましたらお願いします。 

 

（平野課長） 

本日は貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

今後の策定に向けたスケジュールですが，６月の中旬ごろに都市計画審議会に諮問答申を，

経た後，印刷製本等を行い，７月末の策定を予定しております。 

本日でこの策定会議は最後の開催となります。北原会長をはじめ，委員の皆様には長きに

わたり会議の開催にご協力いただき，事務局一同，改めて感謝申し上げます。 

ありがとうございました。 

事務局からは以上となります。 

 

（北原議長） 

どうもありがとうございます。 

３年，足かけでいうと４年になるのかな。長い期間にわたって皆様にご検討いただきまし

た。 

途中コロナ禍の影響で，十分にディスカッションをする時間を持てないような時期もあり
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ましたけれど，書面等で委員の皆様から非常に貴重なご意見たくさんいただきまして，それ

を事務局の方でも鋭意まとめていただいて，非常に充実した案ができ上がったのではないか

なというふうに思っております。 

改めてお礼を申し上げます。 

それでは以上をもちまして，第７回八千代市都市マスタープラン策定会議を終了いたしま

す。 

どうもありがとうございました。 

 

－閉会（午後２時２８分）－ 

 

－以上－ 


